

# Porrentruy fait un carton

La troisième manche du championnat de Suisse s'est déroulée sur les tatamis de Bellinzone. Le Budo Kan Porrentruy a participé à cette étape tessinoise avec sept judokas et un certain... panache.

Engagée en élites dames (-52 kg), Carolane Tournier, après deux victoires en éliminatoires, s'est inclinée en finale lors du golden score. Elle remporte tout de même une magnifique médaille d'Argent. Très bon pour le moral.

Par contre, Luca Viesti (espoirs, -45 kg) a regardé ses camarades après une défaite sans repêchage. Julie Amstutz (espoirs filles, -40 kg) a terminé 5e. Dans cette même catégorie, sa camarade d'entraînement Alexandra Debeouf est allé au bout, en gagnant tous ses combats avant la limite. Jessica Gurba (espoirs filles, -57 kg) a perdu sa demi-finale. Mais se remotivant, elle a remporté la petite finale suite à une immobilisation au sol. Cette médaille de bronze lui permet d'être classée 1re au ranking avec 30 points d'avance sur sa poursuivante.

Killian Tissier (écoliers A, -30 kg) a surpris tout le monde en remportant son premier combat en deux secondes. Il repart finalement du Tessin avec une médaille de bronze.

En -50 kg, son camarade de club, Bastien Anghern a réalisé le même parcours, ne s'inclinant finalement qu'en finale. Ainsi, après cette manche, trois judokas bruntrutains sont déjà assurés de participer aux finales nationales au mois de novembre.

## L'Ecole Amweg en lice

Des sociétaires de l'Ecole Amweg ont eux aussi participé au tournoi ranking de Bellinzone. Timothée Fettelet avec deux victoires et deux défaites a obtenu la médaille de bronze en catégorie espoirs -55 kg. Il est déjà qualifié pour les finales des Championnats de Suisse individuels. En -66 kg, son frère Roméo après une première défaite, ne sera pas repêché. En espoirs -40 kg, Tom Fähndrich, après deux victoires et deux défaites, se classe 5e et est aussi qualifié pour les finales. Dans la catégorie espoirs -50 kg, Alexandre Soufo, peu à l'aise dans sa nouvelle catégorie, perd deux combats et se classe 8e. En élite -81 kg, Julien Christe, malgré deux victoires et deux défaites est 7e. A noter encore que Leo-Paul Fettelet, dans la catégorie des -28 kg, a remporté le tournoi de Bâle pour écoliers. Là où Kenny Juillerat termine troisième.

LQJ